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记得去年感恩节期间去了俄罗斯，和当地学员一起在一些城市作“正法之路”图片展。由于通

讯不便，很少看明慧网。一次从外地刚回到莫斯科，在学员家看到了明慧编辑部的文章“抓紧

时间向可贵的中国人民讲清真相”，看后令我沉思。我在新罕布什尔州的一个城市居住几年，

由于这里几乎全是白人，我的洪法和讲清真相的对象几乎全是美国人，很少针对中国人，更不

用说大陆的中国人了。就连我自己国内的亲朋好友也很少和他们谈及大法。那篇文章我看了好

多遍，中国人那鲜为人类所知的历史令我动容，文章中透出的慈悲令我感动。  

回想自己得法前，又何尝不是迷于尘世，受尽三界内生命之苦，同时也为生存造业无数？然而

那些至高之主、神圣法王，虽然终于在今生今世大法洪传之时得以转生到东土中国，却至今仍

蒙难于三界以至人世中期盼得法。他们的生命和未来，直接关系到众多宇宙体系和那些宇宙众

生的未来。想起师父在此前很多次都提到要向中国人讲真相，但自己都没有真正认识到它的意

义和紧迫性，深感惭愧。那篇文章对我触动很大，从俄罗斯回来后便将主要精力放在向大陆的

中国人讲清真相上来了。  

（二）放下自我，珍惜众生（二）放下自我，珍惜众生（二）放下自我，珍惜众生（二）放下自我，珍惜众生        

记得第一次在一位同修家中上网与人聊天，给我最深的感觉就是“肮脏”，虽然在法理中明白

要救度众生，但在人的这一面我感到自己对他们很难有慈悲之心，甚至有点后悔选择了这样一

个讲真相的方式。我怎么也不能把那些网友同“蒙难于三界以至人世中期盼得法”的众生等同

起来。这着实令我苦恼了一阵子。后来有一个机会使我发生了转变。在一个语音聊天室中，有

位无聊透顶的网友一直喊着谁能说点什么逗他玩，因为他们已经耗在那几乎一个通宵了。我一

上去说话，他便找到救星似的缠着我，要我讲故事什么的，我直反胃，真想马上下来，但还是

忍住了。后来他与我私聊，我说要聊就聊我要聊的话题，他同意了，于是我慢慢自然的和他聊

起了法轮功。谁知他一反先前颓废的情绪，正正经经地听我说话，言语也变得礼貌起来，后来

还约我常去那个聊天室聊天。我深知是师父点化我，转变我的思想，内心再一次深感师父的慈

悲浩荡。从那以后，我便安下心来，在互联网上讲真相。  

其实众生那些对法的负面认识，甚至对大法的仇视都是邪恶旧势力强加给众生的。试想一个从

高层下来得法而想挽救他代表的体系中的众生的高层生命，如今不仅因为邪恶旧势力的阻挡和

破坏，得不了法，相反，在邪恶的污染下还走到了法的对立面，这是一个多可悲的事情？我们

的讲清真相，就是给那些众生一个得度的机会呀，不能因为自己对法的认识不足而耽误了那些

等待救度的众生。  

师父在《北美巡回讲法》中说：“所以中国那地方的人啊，你别看他长得不起眼，由于近代业

力大而造成的，这张皮虽然不那么太漂亮了，可里边的内涵很大。大家想想那里的众生要被毁

了，多可怕呀。无论他们代表的与他们自身对应的空间与众生都是重大的生命群。”正法中，

师父珍惜每一个生命，默默承受着人类在历史过程中败坏而造下的业力，苦苦救度着一切可度

之人。“作为正法修炼者，不能够看到这些无辜的生命就这样被谎言带入罪恶中销毁掉，因为

这件事情一旦结束的时候，就将开始下一步人类的历史了。那么有许多不好的生命就会被淘汰

掉。”（《在华盛顿DC国际法会上讲法》）  



来聊天的人，什么层次的都有，什么职业的都有。我都把他们看成是要救度的众生，也许自己

面对的是那些有可能从很高境界来的天体的主和王。就算来的是破坏法的，如果他能认识到自

己的不对而向往法，那也是师父浩荡的慈悲下要救度的生命。  

（三）诚心和善心能打动人（三）诚心和善心能打动人（三）诚心和善心能打动人（三）诚心和善心能打动人        

我开始给自己取的名字叫阿慧，是明慧的慧。很多网友主动来找我聊天，有时要同时应付３，

４个人。当自己心态好时能做好，把真相讲得比较深入，网友也都能接受，最后还会谢谢我。

但有时执著心起来了，执著于多聊几个人，效果马上就不好了，表现为应付不过来，或是别人

也不爱听了，赞同的也不多了。我悟到讲真相是和心性修炼紧密相关的。后来摆正自己的心态

，从法理上真正认识到为什么要和他们讲真相，从内心深处生出慈悲之心，我的心就平静了，

智慧也就出来了，找我聊天的人就更多了，同时也和许多网友建立了一种信任，他们有的还常

常来找我，成了朋友。也许是因为大法弟子在法中的成熟，也许是因为我对他们的真诚，很多

网友都叫我姐姐，说对我感觉亲切，愿意和我聊天，后来我就索性把名字改为“阿慧姐”了。

有些网友还把“阿慧姐”介绍给自己的好朋友来和我聊天。  

与人聊天讲真相，最大的感受是真诚而不是技巧，是心的沟通而不是华丽的词藻。我遇到过形

形色色的人，有军人，军校学生，中学生，警察，推销员，待业人员，经理，理发师，程序员

，等等。每个人的生活经历不同，想谈的话题不同，所关心的事情也不同，但都能在他们的角

度上找到共同点作为切入口。我觉得一个大法弟子是一个知道了宇宙真理的觉悟了的人，“博

法理可破谜”(《洪吟》“圣者”)，常人的任何话题都难不倒我们。相反，我们都可以给与他

们正的，更接近宇宙法理的理解。其实我们现在做的就是在为人类创造未来。我通常都从考虑

对方的角度去打开话题。有时网友找我聊他的失恋痛苦，夫妻矛盾等，我就用他们能理解的语

言给他们讲大法对婚姻家庭要求的法理；有人对生活失去了信心，我就跟他讲人为什么之所以

为人，讲人生的真正目的；有些人对西方国家的制度感兴趣，我就给他们讲道德和信仰的作用

等等。但最后都是百川归海，归结到大法的真相中来。很多网友因为我的真诚，坦率，以及正

气而另眼相看。  

记得和一位中学生聊天，第一次也是随便聊聊，感觉他似乎不知道要聊什么，我就把握主动权

，一步步由浅入深的给他讲政府媒体的造谣诬蔑，信仰自由等等，后来就给他看一些大法的真

相材料，告诉他按“真善忍”去做人就会有好前途，对人要真诚，要友善，做事要考虑别人，

遇到矛盾要能忍耐等。他说好的。后来也不知过了多少天，他又找到我聊，一上来就叫我“法

轮功姐姐”，我有点记不得他了，询问他怎么知道我的，他说和我聊过天，在按着我对他说的

做，感觉不错。他说他来世做一棵树，因为树不会和他身边的东西分离。我便告诉他人才是最

珍贵的，它的来源是很高的，不象树是在地球上造的。由此而引导他对人的来源，人生的真正

目的的思考。我把师父在《转法轮》第一章里讲的有关人的来源，返本归真的段落给他看，他

读了很感兴趣，并想看原著，还要我给他寄书，要向我学。当得知我一定会给他寄书时，他对

我说：“认识你是我一生中最大的荣幸，今天我太快乐了。”其实，是他另外明白的一面在找

法，在和法结缘。我深深感动，一个生命得度了。也许不只是一个生命，而是一个他所代表的

与他自身对应的空间与众生。  

有个女孩子和我聊天，当得知她所在的城市名后，我就问她知不知道她所在城市发生的一件事

情，她说不知道。我便将她所在城市对法轮功的迫害例子给她看，她看了很难过，不敢相信那

是真的，对法轮功很同情。她在一个朋友的网吧上网，每次上网看到我时，都会和我打招呼，

有时我没空就静静地等着我，只要我把真相材料或网址给她，她都会每篇不落地去看，还把消

息和网址给她的好友。我把《转法轮》电子书给她了，她说要去看的。感觉她就是在等我把法

给她。  



也有被邪恶谎言污染的，碰到这种情况我就尽量和他摆事实讲道理，但不和他们争论。如果说

不通，我通常会问他要电话，通过电话交流，一般都能消除他对法的抵触思想。有一个网友是

警校的学生，当我和他介绍法轮功后，他说军人的天职就是服从，他不便对此说任何话。他虽

然对法轮功有偏见，但还是觉得愿意和我交朋友，于是把电话给我了，我打电话到他的宿舍，

和他谈了很多真相以及我自己的看法，从人生到对事物的认识，从信仰到人的基本权利，等等

，渐渐地赢得了他对我的信任，因而谎言也就自破了。我对他说，“虽然军人的天职就是服从

，但要看服从的是什么，能不能对得起良心。政府也有错的时候，当政府要你做扭曲善良本性

的事情时，作为一个具有独立人格的人，是不能助纣为虐的。”我告诉他有很多警察现在已经

不配合那些错误的指令，而是“上有政策，下有对策”。他听了很有启发。  

有时也遇到网络警察或特务。他们花言巧语想尽办法打听学员的情况，而不是真正聊天，这些

人很快就能识破。我通常也一视同仁对待他们，给他们讲真相，告诉他们善恶有报的道理，还

将当地迫害大法的恶人名单告诉他，还有恶人榜，希望他们不要助纣为虐，真正为自己的生命

负责。  

（四）网络上讲真相同样意义深远（四）网络上讲真相同样意义深远（四）网络上讲真相同样意义深远（四）网络上讲真相同样意义深远        

正法历史中的每一件事情都不会是偶然的，中国这几年互联网的迅速发展，越来越多的人上网

聊天，这种现象能是偶然的吗？据美国互联网调研公司尼尔森(Nielsen/NetRatings)4月22日公

布的最新资料显示，目前共有5600万中国互联网用户可以在家上网，中国网民在家上网的人数

在世界上的排名仅次于美国。尽管中国某些地方居民的平均日生活费还不到两美元，但作为一

个高速增长的发展中国家，除了美国之外，中国网民在家上网的人数已大大超越其它国家。这

种现象不得不令我们深思。  

师父在新经文《戏一台》中说：“天作幕，地是台，运乾坤，天地开。万古事，为法来，法轮

转动新三才。”我悟到中国的互联网热，网上聊天热就是为我们讲真相而摆的一台戏，是为法

服务的，我们利用这个手段向大陆可贵的中国人民讲清真相，就是在正法中帮助师父“法轮转

动”而创造新天新地新人的“新三才”的过程。在网上讲真相，直接面对的是几千万为邪恶所

毒害的而又最需要我们去救度的中国人。这意义不重大吗？在我们缺少资金的情况下，网络为

我们提供了一条廉价的信息量大的讲真相渠道。  

在网络上讲真相有时会觉得很枯燥，不起眼，没有轰轰烈烈，有些学员慢慢就放弃了，去做认

为比这更重要的事情去了。还有的学员由于技术上的原因，认为自己不懂计算机，做不了。当

然，还有在聊天过程中遇到的各种网络封锁等，都给我们带来了一定的困难。这些因素有的已

成为干扰，阻碍了我们在网上讲真相的效果，动摇着我们在网络上讲真相的信念。所以纵使有

千千万万的网民在等待着我们去救度，如果我们自己不能克服自身的观念障碍，不能从法上认

识法的话，就会失去这个讲真相的好机会，好渠道，从而使这个安排好的大舞台不能为我们将

真相所用。  

突破，克服这些障碍和困难，打破网络封锁，首先要从思想上全盘否定旧势力的邪恶安排，还

要正念铲除邪恶。虽然在网络上讲真相对技术的要求比起寄信打电话难度要高，但也是可以从

最基本的做起，我看到许多年纪大的从未摸过计算机的弟子也都很快学会了。其实难不难不在

于技术，而在于如何认识法对我们的要求，在于我们对法的信心。大法已给大法弟子开启了无

穷的智慧，相信我们能突破这些思想和技术的障碍而更好地向中国人民讲真相。  

其实很多众生因为在聊天中接触了大法、知道了真相而不知不觉地变化了。经过大家一段时间

的努力，能明显的感觉到聊天室的环境被净化了许多，人们头脑中的坏思想也去掉了许多，亲



近和理解法的人也越来越多了。但是，仍有亿万的众生在等待着法，在等待着我们去消除他们

头脑中被污染了的对法抵触的坏思想，我们的责任是重大的，义不容辞的。  

为了久远年代之前，为慈悲众生，历尽沧桑，忍辱下凡人间的不同层次的宇宙体系的主和王的

回归，为了法正乾坤的这一刻能使更多的人被救度，为了师父慈悲浩荡的等待，我们还有什么

放不下的个人观念和执著呢？让我们走好每一步，在法正人间即将到来的宝贵时间里，肩负起

每一个大法粒子应负的责任，救度更多的众生。  

(2002年波士顿法轮大法心得交流会发言稿) 
 


